

Sinergitas Untuk Negeri, Kolaborasi Satgas Yonif 143/TWEJ Dan Polri Gelar Turnamen Sepakbola Di Papua

Ahmad Rohanda - KABARTERBARU.CO.ID

Jun 25, 2023 - 11:59



Pegunungan Bintang - 'Benih tidak akan dapat memilih dimana dia akan tumbuh' kata-kata bijak ini mengilhami aparat TNI-Polri yang sedang bertugas di Papua untuk ikut berperan aktif dan inovatif membantu masyarakat dan pemerintah meningkatkan kesejahteraan dibidang olahraga.

Dalam rangka mencari bibit pesepakbola handal Satgas Yonif 143/TWEJ dan Polsek Okbibab mengadakan Turnamen Sepak Bola TNI-POLRI CUP 2023 untuk masyarakat umum di Kampung Ambisibil, Distrik Okbibab, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Sabtu (24/6/2023).

Dalam keterangannya Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, [S.Hub.Int](#). menyampaikan bahwa kegiatan yang berkolaborasi dengan rekan Polri ini sebagai wujud sinergitas untuk negeri dalam rangka mencari bibit pesepakbola yang akan mengharumkan bangsa melalui olahraga.



Dibawah pimpinan Letda Inf Briant Purba Wisesa, S.Tr (Han)., Danpos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ selaku Ketua Panitia penyelenggara memaparkan bahwa turnamen ini dilaksanakan selama lima belas hari mulai tanggal 16 sampai 30 Juni 2023 ini diikuti oleh 16 team yang akan berlaga, terdiri dari 8 tim putra dan 8 tim putri dengan total hadiah uang sebesar enam juta rupiah dan sejumlah piala.

"Even ini mempertandingkan dua kelas yaitu tim putra dan putri sedistrik Okbibab dengan total hadiah sebesar enam juta rupiah dan piala sebagai wujud apresiasi dan penghargaan kepada putra putri Okbibab," jelas Dansatgas.

Hal ini tak luput mendapat apresiasi dan dukungan dari Kepala Distrik Okbibab Bapak Emilyanus Urpon, S.E., selaku Kepala Distrik ia sangat mendukung kegiatan ini karena selain untuk menyalurkan hobi dan mengasah bakat anak-anak pegunungan juga untuk menjalin silaturahmi antara masyarakat dengan aparat TNI Polri yang ada diwilayahnya.

"Saya selaku Kepala Distrik Okbibab sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan ini, saya lihat masyarakat sangat antusias mengikuti turnamen ini, saya harap dengan adanya turnamen ini dapat lahir atlit pesepabola handal karena kita tidak akan tahu darimana mereka akan tumbuh dan berasal," terang Kadistrik.

Dilain pihak Kapolsek Okbibab, Iptu Saul Sem mengatakan pihaknya bersama Satgas telah lama merencanakan turnamen ini namun baru dapat terlaksana saat ini yang kebetulan bertepatan dengan libur sekolah. "Kami bersama Satgas Yonif 143/TWEJ sebenarnya sudah lama merencanakan kegiatan ini akan tetapi dengan berbagai kendala akhirnya baru terlaksana sekarang yang kebetulan bertepatan dengan libur sekolah sehingga tidak mengganggu fokus belajar dari anak-anak," ucapnya

"Kami sangat bangga dengan antusias masyarakat serta dukungan dari semua pihak sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar tanpa ada kendala apapun," pungkas Kapolsek Okbibab.